

Cuba alcanza medalla de oro en canotaje panamericano



Lima, 29 jul (PL) Cuba obtuvo hoy su quinta medalla de oro en los XVIII Juegos Panamericanos Lima-2019 por intermedio de la pareja de canotaje compuesta por Mahivianet Borges y Katherin Nuevo en el C-2 a la distancia de 500 metros.

La dupla cubana llegó a la meta en un minuto 56 segundos y 661 centésimas, por delante de las chilenas Karen Rocco y María Mailliard quienes arribaron en 1:59:158, mientras para el tercer puesto llegaron las canadienses en Anne Lavoeiparent y Rowan Hardykavanagh con 2:02:216.

Tras esta presea dorada Cuba asciende al quinto escaño por naciones desplazando a Colombia, con cinco de oro, tres de plata y dos de bronce, por detrás de Estados Unidos (10-9-7), México (9-5-12), Brasil (6-4-7) y Argentina (6-2-4).

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/197498-cuba-alcanza-medalla-de-oro-en-canotaje-panamericano>



Radio Habana Cuba